

Hessen

## Virtuelles Lehrerzimmer

**[10.08.2010] Junges Lehrerzimmer – so heißt das neue interaktive Angebot der hessischen Landesregierung, das insbesondere Junglehrer beim Austausch von Unterrichtsmaterialien und der Kommunikation mit Kollegen unterstützen will.**

Die hessische Landesregierung hat ein Online-Netzwerk für junge Lehrkräfte vorgestellt. „Wir leben in einer Welt, die zunehmend durch neue Medien und soziale Netzwerke bestimmt wird. Das Junge Lehrerzimmer ist unsere Antwort auf diese Entwicklung“, sagte Kultusministerin Dorothea Henzler. In den multimedialen Raum können nach Angaben des Kultusministeriums Unterrichtsmaterialien, methodisch-didaktische Hilfen, Videos, Links und Podcasts eingestellt oder heruntergeladen werden. Vielfältige Austauschmöglichkeiten würden durch Chats und Foren, Blogs sowie Konferenzen mit Audio- und Videofunktion ermöglicht. Das Portal biete zudem redaktionelle Informationen rund um den Einsatz neuer Medien im Unterricht sowie allgemeine Tipps für den Unterrichtsalltag. Zielgruppe seien vor allem Lehrer im Vorbereitungsdienst und in der Berufseinstiegsphase, die Teilnahme sei aber allen hessischen Lehrkräften an allgemeinbildenden Schulen möglich. Das Portal wurde vom hessischen Amt für Lehrerbildung in Kooperation mit Schule@Zukunft, der Medieninitiative des Landes, entwickelt.

(rt)

Stichwörter: Schul-IT, Schul-IT, Social Media, Web 2.0, Dorothea Henzler, Portale, Junges Lehrerzimmer, Hessen